



Celebra Morena los resultados

Morena en la Cámara de Diputados celebró ayer la reducción de la pobreza, pues con ello se muestra que la política social del gobierno está dando “extraordinarios resultados”. El PAN en el Senado aceptó que es una buena noticia para el país, pero también hay malas noticias, como el aumento en 5 millones de personas que tienen alguna carencia social. El diputado del partido guinda Hamlet García Almaguer recordó que hace apenas unos días, el Inegi dio a conocer la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares 2022. En dicho trabajo se comprobó que los hogares en el país están recibiendo mayores recursos, por lo que se está reduciendo la brecha entre las personas que están en el rango de pobreza y aquellos que tienen mayor cantidad de riqueza. El reporte del Coneval de ayer es una confirmación de que el estudio del Inegi es correcto, adecuado y preciso, agregó el legislador en conferencia de prensa.

Georgina Saldierna
y Andrea Becerril